Maintenir la confiance dans une réalité synthétique

Florian Barbaro

Depuis l'avènement des modèles génératifs d'intelligence artificielle et leur large diffusion auprès du grand public, nous avons constaté de nombreux cas d'utilisation positifs pour nos entreprises et nos sociétés. Cependant, comme toute technologie, elle peut être utilisée à mauvais escient pour influencer les choix des citoyens, par exemple. Dans ce contexte, nous aborderons l'importance de la détection de contenus générés. Puis, nous présenterons la manière dont nous détectons les contenus générés par Intelligence Artificielle chez UncovAI. Enfin, nous terminerons sur des exemples de mauvaises utilisations de modèles génératifs.